

# Habrá más de 40 cámaras de seguridad en Fiesta de La Tirana

Municipio de Pozo Almonte informó que están instalando más luminarias y reparando caminos.

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrelaiquique.cl

El alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy, detalló los diversos preparativos en seguridad, y otros aspectos, que está realizando el municipio para la Fiesta de La Tirana, con una planificación que comenzó en febrero y que desde abril ha incluido coordinación con servicios públicos para asegurar el buen funcionamiento del poblado.

“Desde el mes de febrero comenzamos a organizar la Fiesta de La Tirana, mientras que desde el 11 de abril hemos estado coordinado con los servicios públicos aspectos como la gestión de la basura, entrega de agua, aseo del poblado y gestión de estacionamientos”, explicó la autoridad comunal

En seguridad, el alcalde afirmó que se está reforzando la iluminación pública, incluyendo luminarias con paneles fotovoltaicos en sectores rurales y mejoras en las conectadas a la red eléctrica convencional.

“También estamos aumentando el número de cámaras de nuestra cen-



TAMBIÉN HABRÁ MAYOR CONTINGENTE POLICIAL ANTE LA MASIVIDAD DE LA FESTIVIDAD RELIGIOSA.

tral de televigilancia, pasando de 30 a un poco más de 40 cámaras”, las que se ubicarán en puntos críticos y estacionamientos.

En paralelo, indicó que el equipo municipal ha ejecutado trabajos de reparación en calles como 16 de Julio, bacheo, mejoramiento de veredas y poda de vegetación en sectores con tendido eléctrico y

zonas de procesión, “con el objetivo de no tener accidentes”.

Para facilitar el acceso a la información, detalló que estará disponible el canal WhatsApp Impa Atiende (+56921237591), que permitirá consultar datos como recorridos de camiones aljibe, horarios de recolección de basura o apoyo de seguridad ciudadana.

## DISPOSITIVO

Informó que “se dispondrá, como cada año, un dispositivo sanitario en conjunto con el Servicio de Salud, con el objetivo de entregar toda la cobertura de salud a los peregrinos”.

Finalmente, recordó que habrá restricciones al

ingreso de vehículos al poblado del 9 al 20 de julio, con estacionamientos habilitados en el anillo exterior de avenida Circunvalación, y subrayó que “desde el 1 al 21 de julio La Tirana es zona seca, por lo tanto, quedará prohibido el ingreso de bebidas alcohólicas al poblado”.

A nivel gubernamental, la delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, señaló que desde el 1 de julio está desplegado un contingente especial de Carabineros en el poblado para incrementar la seguridad y velar el cumplimiento de la ley seca. También comentó que junto a distintos servicios públicos estarán trabajando para fortalecer “la seguridad vial, el acceso al agua y otros servicios básicos (...) con el objetivo de tener una fiesta sin inconvenientes”.

Pedro Medalla, seremi de transportes, dijo que sus equipos de fiscalización “apoyaran a gestionar el tránsito vehicular del poblado y velar por la seguridad de las personas que estarán caminando por las distintas calles y rutas de La Tirana”.